# まちの話題

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介し ます。また、みよし市ホームページに掲載の 「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以 外の写真もご覧いただけます。



### 名古屋グランパスオリジナル ベビースタイ贈呈式 5月26日(木)みよし市役所

クラブ創設30周年を記念し、ホームタウ ンであるみよし市で出生した赤ちゃんがグ ランパスと共に健やかに成長することを願っ て、オリジナルベビースタイが贈呈されまし た。贈呈式では小山祐市長が、市民代表で生 後1カ月になる宗村千和ちゃんにスタイを付 けました。このスタイは「こんにちは赤ちゃ ん訪問事業」実施時に各世帯に配布されます。





#### 水防訓練

5月15日(日)境川堤防(西一色町地内)

梅雨入りを前に、水害応急対策活動の迅速 化と水防体制の確立、防災意識の高揚を図ろ うと水防訓練が行われました。参加者は尾三 消防本部みよし消防署職員の指導の下、積み 土のう訓練やロープ結索などの訓練に取り組 みました。また尾三消防本部特別消防隊によ り、対岸に取り残された要救助者をクレーン で救出する救助訓練も行われました。

#### 春季企画展「大地を採れ! みよしの遺跡・地質調査最前線」 4月29日(祝)~6月26日(日)歷史民俗資料館

市内では地域の歴史を知るための貴重な遺 跡や土器などが毎年新たに発見されており、 今回の企画展では市内6カ所から出土した陶 器や漆器、福谷7次調査で発掘された大きな 陶製の井戸筒などを展示。また新たに刊行さ れた5万分の1地質図も展示され、私たちの 住む土地がいつ頃どのようにして出来上がっ たのかを分かりやすく紹介されています。





みよし市ホームページの「市政番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



## みよし市消防操法大会

5月22日(日)尾三消防本部訓練場

消防技術の向上、団員の士気高揚と結束を図ることを目的に、3年ぶりに開催されました。市内の12分団が小型ポンプから63メートル先の火点標的を倒すまでの消火技術の速さと行動規律の正確さを競い合い、莇生分団が優勝。莇生分団の一人は「8月6日に常滑市で開催される県大会に向けて、まだまだ改善していきたい」と力強く話していました。



# アジサイの植栽会

6月4日(土)みどりのこみち

三好丘六丁目のみどりのこみち東屋付近に アジサイの道を作ろうと、植栽会が行われ ました。植栽会には三好丘行政区民やボラ ンティアなど55人が参加。ガクアジサイや カシワバアジサイなど4種類65本の苗木が 用意され、植栽の方法について説明を受けた 後、参加者は青空の下6つのグループに分か れて丁寧に植栽作業を行っていました。

#### 名古屋グランパス30周年 記念給食

6月7日(火)緑丘小学校

名古屋グランパス創設30周年を記念して、子どもたちに食への関心を高めてもらおうと市内の保育園と小・中学校でチームカラーにちなんだ「赤い給食」が提供されました。この日、緑丘小学校にグランパスのキャプテン稲が追ようと選手会長の森下龍矢選手が特別ゲストとしてサプライズで訪問。突然の2人の登場に子どもたちは大喜びでした。

